
Herr Müller erklärt, dass die Prüfung zurzeit liefe. Im Anschluss erfolge ein Bericht an
die Fraktionen.

Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet.


